

LA MIRILLA

Teatro para aprender y mucha solidaridad

BEA ABELAIRAS

ocioferrol@lavoz.es

1 Inversa teatro es una compañía que no para: ayer estuvieron en Santiago cerrando la segunda Olimpiada Filosófica e incluso entregando los premios ataviados como los personajes de su obra más laureada: *Té con Kant*. Y ayer a las diez de la mañana ya estaban en la capilla del Torrente Ballester para el primer pase del día. Y es que más de 300 alumnos de institutos de la comarca pudieron ver y aprender con este montaje: un poco de filosofía, lengua gallega y mucha ironía.



Más de 300 alumnos de centros de la ciudad disfrutaron de la obra «Te con Kant». JOSÉ PARDO